
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三中校長だより 保護者地域の皆さんへ 

令和 6年度 第 8号 R6.10.11（金) 

藤井寺市立第三中学校 

校 長  奥 雅 美 

え、修正しながら本番を迎えることができ

ました。そして、全学年で同じ種目に取り組

むと、上級生が先輩としての意地を見せ、

本当に見事なチームワークを発揮してくれ

ました。 

生徒の振り返りを見てみると、「・・・この

１日１日がとても大切な想い出になりまし

た。・・」「・・ただ勝敗を競う場ではなく、ク

ラス全員で一緒に何かを成し遂げる貴重

な時間でした。・・・」「・・・これからの学校

生活を仲間と協力し合い、困っているとき

には、助け合う、そんなクラス 学校にして

いきたいと心から思いました。」など、当日

までにしっかり準備を重ねてきたことで、多

くの学びがあったようです。 

保護者・地域の皆さまにはご理解と応

援を賜り、本当に感謝申し上げます。 

「体育大会の収穫」 

９月２７日(金)は曇り空の中、絶好の体

育大会日和で予定通り実施することがで

きました。今年度から平日に実施したのは、

外部のスポーツチームの公式戦が重なり、

毎年体育大会に参加できない生徒がいる

ことや、緊急時に救急搬送できる病院が確

保しやすい等に配慮したものです。平日に

なり、保護者の皆さまには予定の調整に苦

慮いただいたかもしれませんが、来賓みな

さんも三中の保護者の人数の多さに驚い

ておられました。「徒歩での来校」と「ゆずり

あい席」のご協力も本当にありがとうござ

いました。 

体育大会を企画するにあたり、教員によ

る体育大会実行委員会を中心に、実施内

容や運営方法について時間を掛けて協議

してきました。生徒の健康面に配慮し、まず

は暑さ対策として、生徒席 15 クラス分のテ

ントを準備したいという希望が出ました。し

かし、その全てを自前で用意することが難

しいため、今年度も府立藤井寺高等学校

からお借りすることになりました。昨年度か

ら毎年少しずつ本校のテントを買い足して

いく方向で進めています。 

また、プログラムについては、クラスの団

結力が高まる団体種目を昨年度はそれぞ

れの学年ごとに別日に実施したのですが、

どうしても体育大会当日に取り組みたい

と、今年度は午後の種目に戻しました。やは

りこの種目が競技の中に組み込まれると、

クラスの練習がとても活発になったと思い

ます。どのクラスも何度も練習し、作戦を考

え 

「学びの秋」 

体育大会が終わり、中間テスト１週間前

に入ったぐらいから生徒たちは学習モード

に切り替えてくれています。授業中の集中

力も上がり、提出物も早めに仕上げられて

いるようです。中には朝早く登校して教室

で勉強する生徒もいます。学びに向かう良

い雰囲気が出てきているのだと感じます。 

それと同時に、教職員も授業改善を進

めています。例えば教科の授業にカードゲ

ームを導入し、理科では酸性・アルカリ性

の特徴や指示薬の色の変化、社会科では

世界の文明の指導等に活用しています。ま

た、授業後のゴールを先に見据え、そこに

向かって自ら学びを進めていくスタイルも

あります。どれも生徒の主体性を伸ばすこ

とをめざし、様々な工夫を凝らしています。

また、生徒たちが班活動を行っているのと

同様に、教職員も学年や教科の枠を超え

た小グループを作り、年間を通して研修を

しています。今後皆さんに本校の授業研究

の内容をご紹介していきたいと思います。 


